



令和7年度福栄中学校ブロック合同学校運営協議会が、11月28日（金）に、福栄中学校体育館にて開催されました。

福栄小学校、福栄中学校、南新浜小学校の3校合同で行われ、主に、令和6年、7年度に取り組んだ美化活動についての振り返りと令和8年、9年度の活動の方向性について協議しました。

〈令和6年度、7年度の取組について振り返り〉

- ・子どもたちと触れ合うことができ、とてもいい機会だった。
- ・平日開催と土曜日開催について、それぞれメリットデメリットがある。
- ・ボランティア証明書があつてよかったです。

〈令和8年度、9年度の取組について〉

- ・現在の美化活動をステップアップしていく。継続が大事。

（例）学校に来てもらつての美化活動から子どもたちが地域に出て活動する。

- ・美化活動を通して地域の方とのふれあいと挨拶運動を意識していく。
- ・活動を通して顔見知りになることで、防犯にもつながっていくだろう。
- ・キャッチフレーズを決めて、ブロックで同じ目標でやってはどうか。



様々なご意見、アイディアをいただきました。次年度は、現在の美化活動を大切にしながら、地域の方との触れ合いを通して防災にもつなげられるように、各校取り組んでいきたいと思います。

今後も、福栄中学校ブロックの子どもたちのために、より良い取り組みとなるように各校でさらに検討していきたいと思います。

〈次回の学校運営協議会の日程〉

第5回学校運営協議会

令和8年2月13日（金）10：00～ 会場：南新浜小学校 校長室